



ASPEFAM saluda a la Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica en su 22° Aniversario

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina, ASPEFAM, expresa un cordial y afectuoso saludo a la Sociedad de Cirugía Endoscópica – SPCE, que este 23 de diciembre está conmemorando 22 años de fundación. La SPCE, fundada en 1997 es una de las más jóvenes de las sociedades médicas científicas del país.

ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, desea el mayor de los éxitos de vida institucional a la SPCE, y a todos quienes la integran, en especial a su Junta Directiva que preside el Dr. Giuliano Manuel Borda.

Asimismo, ASPEFAM hace propicia esta conmemoración para reiterar el compromiso de trabajar conjunta y coordinadamente por el desarrollo de la Cirugía Endoscópica y por el fortalecimiento de la educación médica con calidad y compromiso social en beneficio de la salud de la población peruana.

¡Feliz XXII Aniversario Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica!

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM

